
Qui dit rentrée, dit changement !
Nous mettons en place une nouvelle façon de communiquer ensemble. Le traditionnel
« Journal des Fredeyards » restera et sera annualisé  en début d’année,  faisant la
rétrospective de l’année écoulée et le suivi des dossiers. 
La nouvelle gazette Fredeyarde sera mensuelle et simplifiée, l’actu sera concentrée
sur une seule page. A vos avis !
Bonne lecture

Magalie LE MEUR

 

LaLa  Gazette FredeyardeGazette Fredeyarde

La rentrée des classesLa rentrée des classes

Cette année encore, la rentrée scolaire du 
regroupement pédagogique s’est faite sur 
2 écoles =
- 18 élèves de la classe CM2 ont repris 
le chemin de l’école Paul Villard à Saint 
Théoffrey
- 111 élèves celle de Laffrey répartis 
de la manière suivante :

19 élèves Petite-Moyenne Section
19 élèves Moy–Grande Section
21 élèves en CP
26 élèves en CE1 – CE2
26 élèves en CE2 – CM1

Soit un total de 129 élèves.

- du mois de septembre 2022

Le sou des écoles de Laffrey 
contribue grandement aux projets 
éducatifs des enfants. L’association 
invite les parents d’élèves volontaires à 
adhérer et à organiser les 
manifestations tout au long de l'année, 
afin de recueillir l'argent nécessaire au 
financement des activités extra 
scolaires proposées par nos 
enseignants.
(pour plus d’infos : soudesecolesdusirp@gmail.com)

La cantine scolaire est toujours 
assurée par le Relais de Chantelouve, 
repas cuisinés sur place.

Nous souhaitons une très bonne 
rentrée aux enfants, aux 
enseignements et à l’équipe 
pédagogique.

Rendez-vous le samedi Rendez-vous le samedi 
17 Septembre 2022 dès 17 Septembre 2022 dès 

9h30 sur la plage de 9h30 sur la plage de 
LaffreyLaffrey

Pour la 2ème année consécutive, 
nous organisons la matinée 
nettoyage de la commune . C’est 
une initiative portée par la 
commission Vivre Ensemble avec 
une aide plus élargie grâce au 
département, à l’association 
fredeyarde CVAL, la présence des 
plongeurs et du réseau des 
espaces naturels sensibles.
Nous comptons sur vous, comme 
l’année précédente. 
Un pot de l’amitié vous sera offert 
à l’issue de ce rendez-vous vers 
11h30.



Les travaux de la RN85 : un Les travaux de la RN85 : un 
point sur la déviationpoint sur la déviation

Les travaux sur la commune de Saint 
Théoffrey et la déviation engendrent 
plusieurs plaintes au sein de la mairie 
(feu tricolore, bouchons, vitesses 
excessives…) de la part de certains 
habitants de notre commune et des 
communes avoisinantes.
Des solutions ont été complétées par 
rapport à l’année dernière, comme la 
mise en place de chicanes 
supplémentaires sur la route du Lac, 
d’autres refusées par la Dreal.
Le feu tricolore laissé en clignotement 
orange engendre des vitesses 
excessives, ne garantit pas la sécurité 
des riverains et une difficulté 
d’insertion sur la voirie. D’autres 
habitants réclament cette 
programmation à cause des bouchons. 
Aujourd’hui, il y a un seul constat à 
faire : il n’y a malheureusement pas de 
solution miracle et satisfaisante à 
l’ensemble des usagers.
Le planning des travaux est respecté et 
la fin est programmée au 25 Novembre 
2022 ; sauf si mauvaises conditions 
météorologiques.
A noter : les travaux sont longs certes 
mais essentiels pour nos voisins 
garantissant une meilleure sécurité des 
usagers de la route (automobilistes, 
piétons, riverains…).

Le saviez vous ? 
Cet été, il y a eu 9 

articles de presse dans 
le Dauphiné Libéré pour 
la commune de Laffrey !

A retenirA retenir

- Mercredi 14 Septembre 2022 à 
20h00 : conseil municipal en salle de 
réunion à la mairie de Laffrey

- Samedi 17 Septembre 2022 : rdv 
sur la plage du lac de Laffrey de 9h30 
à 11h30 pour participer à la matinée 
nettoyage de la commune
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Un retour sur la saison Un retour sur la saison 
estivaleestivale

La saison estivale a été marquée par 
plusieurs événements ; la canicule, la 
sécheresse, les incendies… Laffrey n’a 
pas été épargné.
Malgré tout, le soleil et la chaleur étaient 
au rendez-vous, une équipe des pédalos 
très présente et appréciée. Nous les 
remercions vivement.
Le travail sur la plage et les parkings n’a 
pas été de tout repos, nécessitant notre 
présence et celle des gendarmes. Le 
parking sauvage est resté très limité 
autour du lac et sur les trottoirs et des 
verbalisations régulières ont été faites.
A noter : les objectifs fixés pour la 
recette des pédalos ainsi que les parkings 
ont été atteints.
Les événements sportifs annuels ont été 
un grand succès pour les coureurs, les 
organisateurs et notre commune. C’est 
une découverte de notre lieu de vie et du 
respect de notre environnement.


